

La Porte du Hainaut sollicite d'urgence Monsieur Bruno Le Maire, Ministre de l'économie et des finances, pour l'organisation d'une table ronde avec les actionnaires MA STEEL et Monsieur Xavier Bertrand

Suite à la colère provoquée par la décision brutale prise par le groupe chinois MA STEEL, actionnaire majoritaire de la société VALDUNES, usine de roues et d'essieux pour trains, située sur la commune de Trith-Saint-Léger, Monsieur Aymeric Robin, Président de la Communauté d'Agglomération de la Porte du Hainaut sollicite d'urgence Monsieur Bruno Le Maire, Ministre de l'économie et des finances, pour l'organisation d'une table ronde en présence des actionnaires MA STEEL et de Monsieur Xavier Bertrand, Président de la Région Hauts-de-France.

En effet, l'Assemblée Générale, qui s'est tenue en visio-conférence ce jeudi 4 Mai, a officialisé le désengagement total du groupe des sites de Trith-Saint-Léger et de Leffrinckoucke. Cette décision est inacceptable après s'être accaparée les technologies au travers des brevets, le savoir-faire unique en France et le portefeuille clients.

Le territoire ne peut accepter qu'une délocalisation s'organise sous nos yeux au cœur du pôle industriel ferroviaire français.

Les conséquences sociales et économiques pour les 250 familles du territoire sont catastrophiques et le territoire ne veut pas être victime d'une stratégie financière et industrielle orchestrée de longue date.

Objectif de cette table ronde : rebondir et poursuivre la reconquête de la souveraineté industrielle de la France, dans ce domaine si stratégique de la production ferroviaire.

Contacts presse :

Jendrzak Alexandre

ajendrzak@agglo-porteduhainaut.fr

06 83 14 06 63